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REQUERIMENTO Nº 932/2016 
  

 

Requer informações referente a isenção do 
imposto IPTU (Imposto Predial e Territorial 
Urbano), de acordo com art. 35 da Lei 
200/2014, deste município. 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
 CONSIDERANDO a procura dos munícipes neste gabinete, 

solicitando orientações do vereador Felipe Sanches, quanto a isenção do IPTU 
(Imposto Predial e Territorial Urbano) referente aos anos de 2015 e 2016, 
relatando que, até o presente momento, muitos não receberam uma resposta 
da Administração Pública acerca da isenção ou não do tributo, gerando 
dúvidas, casos se enquadram nos critérios; 

 
CONSIDERANDO a distribuição de sessenta e quatro mil carnês 

de IPTU distribuídos, com seus vencimentos através da primeira parcela do 
tributo e a cota única com desconto com vencimento para o dia 20 de março do 
corrente ano; 
                                      

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quantos pedidos de isenção foram protocolados referentes 

aos anos de 2015 e 2016, (especifique por ano)?  
 
2º) Quantos pedidos de isenção foram deferidos? 
 
3º) Quantos pedidos de isenção foram indeferidos? 
 
4º) Quantos processos de isenção ainda estão em análise? 

Especifique por ano e por motivo. 
 
5º) Qual a previsão para o término de análise dos mesmos? 
 
6º) Todos os processos referentes ao ano de 2015 foram 

analisados? 
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7º) Se positivo o item 6º, foram encaminhadas as respostas aos 

munícipes? 
8º) Se negativo o item 6º, qual o motivo? 

 
9º)  Outras informações que julgarem necessárias.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de junho de 2.016. 
 
 
 
 
 
 

FELIPE SANCHES 
-Vereador- 

Vice Presidente 


